

## Berisso, 15 de agosto de 2024

## Se realizó la segunda jornada de acuerdos de convivencia en nuestra Secundaria.

Esta vez la jornada estuvo especialmente enfocada en debatir el nuevo Régimen Académico para las Escuelas Secundarias. Participaron todos los alumnos y alumnas del turno mañana y tarde.



El día jueves 15 se realizó la segunda jornada de los acuerdos de convivencia durante el turno mañana, mientras que la misma actividad se realizó el viernes 16 en el turno tarde de nuestra Secundaria.

En esta oportunidad, se tomó como marco de referencia el nuevo Régimen Académico para las Escuelas Secundarias. Por lo tanto, se analizó de manera situada el Régimen Académico (RA) en diálogo con la realidad de la escuela y cómo ésta impacta en su Acuerdo Institucional de Convivencia (AIC).

Los alumnos se organizaron en agrupaciones con integrantes mezclados de todos los cursos.





